

Communiqué de presse

Vac'en Sport aux Couleurs des JO de Paris 2024 : Une Journée Inoubliable pour les Jeunes d'Aunis Sud

Dans le cadre du dispositif « Vis tes jeux avec la Région Nouvelle-Aquitaine », le centre de loisirs Vac'en Sport de la Communauté de Communes Aunis Sud a eu la chance exceptionnelle d'obtenir 47 places pour assister au premier match des Jeux Olympiques d'été à Bordeaux ce mercredi 24 juillet. Ce match palpitant opposait le Japon au Paraguay et s'est soldé par une victoire de 5-0 en faveur de l'équipe japonaise.

Ce sont 13 filles, 22 garçons et 9 encadrants qui ont eu l'honneur de représenter Aunis Sud lors de cet événement majeur. Pour beaucoup d'entre eux, c'était une première : découvrir l'atmosphère envoûtante d'un stade olympique. L'enthousiasme était à son comble, et les jeunes supporters ont été éblouis par la performance des joueurs et l'énergie des fans.

La Communauté de Communes Aunis Sud souhaite exprimer sa gratitude envers son partenaire Intermarché Aigrefeuille d'Aunis et Surgères, qui a généreusement offert le pique-nique du soir. Un grand merci est également adressé au service des sports pour l'organisation du déplacement et la gestion de la logistique. Leur dévouement a permis de transformer cette sortie en une expérience mémorable et enrichissante pour tous les participants.

Grâce à des initiatives comme « Vis tes jeux avec la Région Nouvelle-Aquitaine », les jeunes de la région ont l'occasion de vivre des moments uniques et de développer de nouvelles passions. Ces programmes jouent un rôle crucial dans le développement personnel et sportif des enfants, en leur offrant des opportunités qu'ils n'oublieront jamais.

Contact :

Guillaume Brivio

Responsable du service communication et tourisme

g.brivio@aunis-sud.fr

05 46 07 67 99